
 
Im Hinblick auf die Haushaltsberatungen im Kreistag bestand Einvernehmen, hierüber im Kreisausschuss 
nicht zu beraten. 


